

Amer Sports ultima la venta de la marca ciclista Mavic en plena opa de Anta

El grupo finés ha anunciado que se encuentra en un período de negociaciones exclusivas con la firma de inversión norteamericana Regent, por la venta de su marca enfocada al ciclismo.

Palco23

15 mar 2019 - 09:52

El grupo finés ha anunciado que se encuentra en un período de negociaciones exclusivas:

Amer Sports quiere desprenderse de Mavic. El grupo finés, del que Anta y Tencent han comprado el 94,8%, ha iniciado negociaciones en exclusiva con la firma norteamericana de inversión Regent. Mavic representa el 3,5% de las ventas de la multinacional, es decir, unos 80,3 millones de euros. Se espera que la operación se complete durante el segundo trimestre de 2019.

La venta se produce después de que Amer Sports actualizase su plan estratégico en septiembre del año pasado, cuando puso bajo revisión el futuro de Mavic. “Como parte de nuestra estrategia, seguiremos centrándonos en el plan estratégico que ideamos y en nuestras capacidades sobre las áreas con mayor crecimiento y mayor rentabilidad. Tras analizarlo, concluimos que no éramos el mejor propietario para Mavic, ya que tiene distintas líneas estratégicas de negocio que las nuestras, por lo que creemos que una marca tan icónica que tiene tanto potencial estará mejor representada por Regent”, ha explicado Heikki Takala, presidente y consejero delegado de Amer Sports.

En 2018, Amer Sports tuvo unas ventas por valor de 2.678 millones de euros, un incremento del 7% en comparación con 2017; sin contabilizar el impacto de las adquisiciones, el alza habría sido del 4%. El beneficio de la compañía se situó en 124,9 millones de euros en 2018, un crecimiento del 33% en relación a 2017, año en que decayó más de un 26%.

PALCO23

La semana pasada, Anta y Tencent ampliaron el plazo para que los accionistas minoritarios de Amer Sports vendieran sus participaciones, después de adquirir el 94,8% de la compañía en una operación cercana a los 4.200 millones de euros. La intención es alcanzar el 100% del capital, para lo que se ha fijado como fecha límite el 27 de marzo.